
Для Сергея Короля депу-
татская пятилетка была 
уже второй. В 26-м округе 
он работает десять лет. 
Считает округ родным. Не 
только из-за депутатской 
работы – здесь прошло его 
детство. Что удалось сде-
лать для жителей округа за 
прошедшие годы, что ещё 
предстоит сделать – об этом 
Сергей Витальевич расска-
зал корреспонденту «Маг-
нитогорского металла».

– Сергей Витальевич, как ваш 
профессиональный опыт по-
могает в работе в городском Со-
брании?

– Работаю начальником отде-
ла управления собственностью 
ПАО «ММК» – это все земельные 
и имущественные отношения по 
Группе компаний комбината и кор-
поративные вопросы, связанные с 
работой с независимыми членами 
совета директоров, в числе кото-
рых есть и иностранцы. Земельно-
имущественным блоком занимаюсь 
давно, в депутатских обязанностях 
это хорошо помогает, потому что всё 
начинается с земли. Если понима-
ешь законы, которые делят землю, 
то понимаешь и отношения между 
людьми. Так как по долгу службы 
работаю не только в Магнитогор-
ске, но и в других регионах – Группа 
компаний ПАО «ММК»достаточно 
большая – взаимодействуем и с 
чиновниками разных уровней, это 
позволяет понимать принципы 
выстраивания отношений между 
властью и частным бизнесом. Ра-
ботая в округе, чётко понимаю 
деление между муниципальной соб-
ственностью и частной собствен-
ностью жителей, знаю, как можно 
решать возникающие проблемы в 
соответствии с законодательством. 
Стараюсь защищать и продвигать 
интересы жителей округа в адми-
нистрации, чтобы деньги, которые 
выделяются муниципалитетом, 
попадали сюда в виде детских 
площадок, подъездных карманов, 
помощи учреждениям культуры, 
садикам, школам.

В городском Собрании являюсь 
председателем комиссии по муни-
ципальной собственности, и все 
законодательные муниципальные 
акты, относящиеся к земельно-
имущественному блоку, проходят 
через нашу комиссию. Опыт ра-
боты в разных регионах помогает 
лучшие практики использовать в 
Магнитогорске. А удачные решения 
местного уровня предлагаем ис-
пользовать при взаимодействии с 
чиновниками других городов. Так 
что всё взаимосвязано.

– Как удаётся совмещать ответ-
ственную работу на комбинате 
с депутатскими обязанностями, 
они ведь тоже отнимают немало 
времени и сил?

– Думаю, это пример семьи. Мама 
и папа – рабочие, вставали рано, 
приходили поздно. И нас так вос-
питывали: нужно рано вставать и 
много трудиться. Плюс после окон-
чания института пришёл на комби-
нат, несмотря на то, что выпустился 
с красным дипломом, на рабочую 
должность. Сменно-втречные с 
семи утра уже в крови, – улыбается 
Сергей Витальевич. – Помогают 

самоорганизовываться. Если тебе 
поручили дело, если жители тебя 
выбрали – нужно работать.

– Кажется, работа депутата 
вам интересна, очень приятно, 
когда можешь реально помогать 
людям. Расскажите, чем вас при-
влекает работа в округе?

– Никогда не мечтал быть де-
путатом, но когда предложили и 
жители меня поддержали, интерес 
появился в процессе. Если ты при-
шёл туда, где тебя понимают, это 
очень мотивирует. Думаю, в округе 
получилось именно так: мне ин-
тересно заниматься депутатской 
деятельностью, и удалось наладить 
хорошие отношения с жителями. 
Когда они подходят, благодарят, 
когда видишь, что удалось сделать 
что-то важное, например, помочь 
получить пособие многодетной 
семье или субсидию на жильё, ви-
дишь слёзы радости – что может 
быть приятнее? Важно, когда благо-
дарность людей пропускаешь через 
сердце. Ещё, признаюсь, всегда стес-
нялся выступать перед большим 
количеством людей. Сейчас умею 
выступать интересно, отвечать на 
вопросы, это большой плюс.

– Можете выделить какие-то 
особенно сложные проблемы, 
которые удалось решить в округе 
за прошедшие пять лет?

– Работа в округе никогда не пре-
кращается. Деревья растут, снег 
идёт, детские площадки постоянно 
нуждаются в приведении в порядок. 
Это каждодневные заботы. Спасибо 
коллективу: и моим помощникам, 
и ТОСу, занимающимся решением 
данных проблем. Очень приятно, 
что в этом году закончили ремонт 
библиотеки № 6, спасибо главе го-
рода, что нас услышали. Регулярно 
туда вкладывали средства в рамках 
наказов избирателей, но это были в 
основном текущие ремонты. Теперь 
же в округе есть действительно 
замечательная библиотека. Очень 
приятно, когда-то сам ходил в эту 
библиотеку, брал книги. В ней по-
стоянно проходят и мероприятия. 
Второе значимое дело – появление 
детского сада № 150. Работу садик 
начал в декабре, на открытие при-
езжал губернатор Алексей Текслер. 
Было пустующее здание, приста-
нище для асоциальных элементов. 
Теперь – великолепное учреждение 
на 85 мест.

Рад, что удалось за эти пять лет 
привлечь молодых доменщиков 
для проведения совместных суб-
ботников. Они взяли шефство над 
сквером Доменщиков, регулярно в 
апреле приводят его в порядок. В 
этом году из-за коронавируса, к со-
жалению, субботник не состоялся, 
но надеемся, что в следующем году 
возобновим добрую традицию.

Отмечу и работу медицинского 
кабинета. Так сложилось, что все 
взрослые поликлиники далеко 
расположены, поэтому первое, что 
сделал, вступив в депутатскую 
должность, – открыл комнату здо-
ровья совместно с поликлиникой 
комбината и Центральной клини-
ческой медико-санитарной частью 
при поддержке администрации 
города. Медицинский пункт очень 
популярен, как правило, приходят 
пожилые люди: поставить укол, 
измерить давление, да и просто 
проконсультироваться. Работа 
пункта очень востребована. Конеч-

но, ещё одна приятная ежегодная 
традиция – вручение подарков 
выпускникам-отличникам. В этом 
году их одиннадцать.

– С какими просьбами, про-
блемами чаще всего обращаются 
жители округа?

– Чаще всего с бытовыми вопро-
сами: обрезка деревьев, уборка 
территории, лавочки, огражде-
ния, парковки возле домов, возле 
школ. Освещение площадок, вы-
гул собак, бездомные животные. 
Многие обращаются с частными 
проблемами: помочь разобраться 
с коммунальными платежами, 
медицинские  вопросы. Малообес-
печенные приходят за материаль-
ной поддержкой. Кто-то просит 
содействия при обращении в ад-
министрацию. Бывает, на соседей 
жалуются. Депутат – человек, к 
которому люди приходят со своей 
болью. Иногда они просто не знают, 
куда ещё обращаться. Мы делаем 
запросы, организуем юридические 
консультации, помогаем направить 
в соответствующие организации 
для решения проблем.

– Округ и так ваш родной, вы 
здесь выросли. А за прошедшие 
десять лет, наверное, стал ещё 
роднее. Расскажите о планах на 
следующую «пятилетку», что 
хотите сделать, улучшить?

– Всё правильно, здесь я пошёл  
в первый класс, здесь прошло моё 
детство. Даже приёмная находится 
в доме, где я вырос. Люблю этот 
район. Планы большие. И хорошо, 
что у меня чудесная команда, по-
могающая во всём. У нас неплохая 
управляющая компания, с которой 
находим общий язык. Есть в округе 
несколько мест, которые хотим 
привести в порядок. Например, 
восстановить хоккейную короб-
ку. Организовать новую детскую 
площадку. Заменить школьные 
ограждения.

– 26 марта в округе произошло 
ЧП – взрыв баллона с газом унес 
жизни трёх человек, в том числе 
полуторагодовалого малыша. 
Как помогали семьям, пострадав-
шим при взрыве?

– Да, это была настоящая траге-
дия. В доме № 19 по улице Домен-
щиков произошёл взрыв баллона 
с газом. Трое погибших. Квартиры 
до сих пор восстанавливают. При-
шлось с первых минут заниматься 
этим делом. Помогал администра-
ции находить места для расселе-
ния пострадавших, связывались 
с гостиницами, узнавали, есть 
ли места. Потому что люди на-
ходились в шоковом состоянии, 
остались без ничего, буквально 
без крыши над головой. Слежу за 
ходом ремонта квартир, который 
должен закончится в ближайшее 
время, занимаемся оказанием по-
мощи семьям.

– Будет ли ваша команда уча-
ствовать в организации голосо-
вания по поправкам в Конститу-
цию 1 июля?

– Долг каждого прийти и прого-
лосовать. Вместе со штабом будем 
помогать в организации выборов. 
Многие поправки очень импо-
нируют, например, сохранение 
исторической правды. Считаю, это 
правильно.

 Беседовала  
Мария Митлина 
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Актуальное интервью

Заботы родного округа
В сентябре текущего года подходит к концу работа депутатов  
городского Собрания V созыва

Биографическая справка

Король Сергей Витальевич. Начальник отдела управления 
собственностью ПАО «ММК».

Родился 7 августа 1966 года в Магнитогорске. Выпускник средней 
школы № 18. С отличием окончил в 1988 году МГМИ им. Г. И. Носова по 
специальности «подьёмно-транспортные машины и оборудование». В 
2000 году окончил Академию народного хозяйства при Правительстве 
РФ. Кандидат экономических наук.

Трудовую деятельность начал слесарем-ремонтником в цехе из-
ложниц ММК, затем в доменном цехе комбината работал заместите-
лем начальника цеха по экономике, организации труда и заработной 
платы, начальником отдела научной организации труда и заработной 
платы. Начиная с 2002 года возглавлял управление собственностью, 
в 2007–2008 годах – управление интеграционной политики, одно-
временно являясь заместителем директора по интеграционной по-
литике. С июля 2008 года – директор по управлению собственностью, 
а с 1 ноября 2009 года – начальник управления собственностью ОАО 
«ММК». С 2012 года – начальник отдела управления собственностью 
ОАО «ММК».

Награжден Почет-
ной грамотой Мини-
стерства промышлен-
ности и энергетики 
Российской Федера-
ции, медалью Петра 
Великого «За трудовую 
доблесть», Почетной 
грамотой губернатора 
Челябинской области. 
Участник международ-
ных и всероссийских 
научно-практических 
конференций, автор 
нескольких научных 
статей. Женат, воспи-
тывает сына.

В городском Собра-
нии: председатель ко-
миссии по муниципаль-
ной собственности и зе-
мельным отношениям. 
С сентября 2016 года – 
заместитель председа-
теля Магнитогорского 
городского Собрания.
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